

Bagian	Pertanyaan-pertanyaan	Catatan	Laporan Tahunan
A	Hak-Hak Pemegang Saham		
A.1	Hak-Hak Dasar Pemegang Saham		
A.1.1	Apakah Perusahaan membayar dividen (interim dan akhir/tahunan) secara adil dan tepat waktu, dimana semua Pemegang Saham mendapatkan perlakuan yang sama dan dibayar dalam jangka waktu 30 (tiga puluh) hari setelah (i) dividen interim diumumkan dan (ii) disetujui oleh RUPS Tahunan untuk dividen final?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019 Tanggal RUPS: 28 Mei 2019 Tanggal Pembayaran Dividen: 28 Juni 2019	
A.2	Apakah pemegang saham memiliki hak untuk:		
A.2	Hak berpartisipasi dalam keputusan yang terkait dengan perubahan-perubahan mendasar yang terjadi dalam perusahaan		
A.2.1	Perubahan atas Anggaran Dasar Perusahaan?		Halaman 211
A.2.2	Kewenangan atas saham tambahan?		
A.2.3	Mengalihkan seluruh atau sebagian besar aktiva yang mempengaruhi harga jual perusahaan?	Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Dan Luar Biasa 2019	
A.3	Hak untuk berpartisipasi secara efektif dalam RUPS/RUPSLB, termasuk juga hak mendapatkan informasi mengenai aturan-aturan yang berlaku dalam RUPS/RUPSLB		
A.3.1	Apakah Pemegang Saham memiliki kesempatan, yang dibuktikan dengan agenda, untuk menyetujui penetapan remunerasi (honor, tunjangan, manfaat dan tunjangan lainnya) bagi Direktur Non-Eksekutif/ Komisaris?	Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Dan Luar Biasa 2019	
A.3.2	Apakah perusahaan memberikan hak bagi Pemegang Saham bukan pengendali untuk mengajukan calon anggota Direksi/Dewan Komisaris?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	
A.3.3	Apakah perusahaan memberikan hak Pemegang Saham untuk memilih anggota Direksi/Dewan Komisaris?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	

Bagian	Pertanyaan-pertanyaan	Catatan	Laporan Tahunan
A.3.4	Apakah Perusahaan mengungkapkan prosedur pemungutan suara dan cara tabulasi pemungutan suara yang digunakan, dan kedua hal tersebut disampaikan sebelum rapat berlangsung?	Tata tertib pada tanggal RUPS : 28 Mei 2019	
A.3.5	Apakah dalam risalah RUPS terakhir mencatat adanya kesempatan bagi pemegang saham untuk mengajukan pertanyaan dan mengangkat masalah-masalah yang ada?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	
A.3.6	Apakah risalah RUPS terakhir mencatat Tanya-Jawab?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	
A.3.7	Apakah risalah RUPS terakhir mengungkapkan hasil keputusan rapat?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	
A.3.8	Apakah Perusahaan mengungkapkan hasil voting, termasuk persetujuan, perbedaan dan abstain terhadap pemungutan suara untuk masing-masing butir yang ada dalam agenda RUPS?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	
A.3.9	Apakah Perusahaan mengungkapkan daftar hadir anggota Dewan Komisaris dan Direksi dalam risalah RUPS terakhir?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	
A.3.10	Apakah Direktur Utama dan Komisaris Utama hadir dalam RUPS?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	
A.3.11	Apakah Direktur Utama hadir dalam RUPS?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	
A.3.12	Apakah Ketua Komite Audit menghadiri RUPS yang terbaru?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	

Bagian	Pertanyaan-pertanyaan	Catatan	Laporan Tahunan
A.3.13	Apakah perusahaan mengatur agar lokasi diselenggarakannya RUPS mudah dicapai?	Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Dan Luar Biasa 2019	
A.3.14	Apakah perusahaan memungkinkan untuk memberikan suara berdasarkan kuasa bagi peserta RUPS yang tidak hadir?	Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Dan Luar Biasa 2019	
A.3.15	Apakah perusahaan melakukan pemungutan suara (bukan hanya dengan cara mengacungkan tangan) untuk semua keputusan RUPS terbaru?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	
A.3.16	Apakah Perusahaan mengungkapkan bahwa Perusahaan telah menunjuk pihak independen dalam menghitung dan/atau memvalidasi suara pada RUPS?		
A.3.17	Apakah perusahaan mempublikasikan hasil pemungutan suara atas semua keputusan pada RUPS pada hari kerja berikutnya?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	
A.3.18	Apakah Perusahaan memberikan pemberitahuan terlebih dahulu (sekurangnya 21 hari) untuk pengambilan seluruh keputusan?	Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Dan Luar Biasa 2019	
A.3.19	Apakah Perusahaan memberikan alasan dan penjelasan untuk setiap butir agenda yang memerlukan persetujuan Pemegang Saham dalam pemberitahuan RUPS/Sirkuler dan/atau pernyataan yang menyertainya?	Pemberitahuan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa 28 Mei 2019	
A.4	Pasar terhadap kontrol perusahaan berjalan efisien dan transparan		
A.4.1	Dalam kasus merger, akuisisi dan/atau pengambilalihan, apakah Direksi/Dewan Komisaris, selaku pihak yang menawarkan, menunjuk pihak independen untuk mengevaluasi kewajaran harga transaksi?		Halaman 188
A.5	Pelaksanaan hak kepemilikan pemegang saham, termasuk investor institusi difasilitasi perusahaan		

Asean Corporate Governance Scorecard (ACGS) – self assesment

PT BFI Finance Indonesia Tbk

Bagian	Pertanyaan-pertanyaan	Catatan	Laporan Tahunan
A.5.1	Apakah Perusahaan secara terbuka mengungkapkan kebijakan untuk mendorong Pemegang Saham termasuk Pemegang Saham institusional untuk menghadiri RUPS?	Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Dan Luar Biasa 2019	
A.5.2	Apakah kepemilikan saham oleh investor institusi, selain pemegang saham pengendali, lebih besar dari 5%?	Komposisi Saham dan Pemegang Saham	